
１１月１９日土曜日、事

業部を筆頭に実行委員会

のメンバーが参加し、田

原中央線に架かる歩道橋

に横断幕を２枚、田原小

の正門から南面フェンス

に沿ってのぼりを１４本

設置しました。

横断幕は下から見るとそ

れほど大きく感じません

が、実際は５ｍ４０ｃｍ

×９０ｃｍとなかなかの

サイズです。岡村委員長

と上井校長先生が歩道橋

の下から

設置場所

を指示し

男性４～

５名で取

り付けま

した。

白地の横断幕は青空に良

く映え、くっきりとした

文字は遠くからでもはっ

きりと見えます。通りか

かった方から「田原小は

歴史が長いのですね」と

お声がけいただきました。

のぼりは２種類作りまし

た。委員さん方からは、

「色合いが綺麗で周年事

業らしい素敵なデザイン」

との声が聞かれました。

ポールにとおし終えたら

２種類を交互に設置して

いきます。

設置後は日光や雨風にさ

らされるため、のぼりは

４ヶ月ごとに交換します。

１０時に開始した作業は

１時間ほどで全て終了し、

岡村委員長と奥田事業部

長がそれぞれ挨拶をして

解散となりました。

１２月１７日土曜日に

第２回実行委員会を開催

しました。主な案件は各

部活動報告です。式典部

の本格的な活動は年明け

以降になりますが、式次

第やアトラクション等の

内容について検討を始め

ています。事業部は学校

記念品『パーゴラ』の設

置を春休み中に実施しま

す。『桜の森プロジェク

ト』の実施日程について

は桜の植付適期に合わせ

検討中です。記念誌部は

実行委員会開始前に業者

の方と制作の流れについ

て打ち合わせをしました。

来年９月初旬の入稿を目

標に作業を進めます。

１５０周年記念事業の

経費は『ＰＴＡ周年事業

基金』からの収入をこれ

に充てています。ＰＴＡ

会員の皆さまのご理解と

ご協力に感謝申し上げま

す。収支につきましては

全事業終了後にご報告さ

せていただきます。
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横断幕・のぼり
～制作秘話～

第１回実行委員会開催
後、事業部は早々に横断
幕・のぼり制作に取り掛
かりました。制作にかけ
られる期間は業者さんの
納期を含めて約２ヶ月。
限られた時間の中でいく
つものアイデアを出し、
検討と修正を重ねてデザ
インを完成させ、設置日
までに制作を完了させる
ことができました。主体
となって事業を進めた望
月さんに、デザインに込
めた思いや設置した感想
をお聞きしたところ、
「見やすくて田原小の長
い歴史にふさわしい上品
なデザインにしたいと考
えました。責任の重さも
感じましたが、設置後、
風に揺れるのぼりを見た
時に、歴史の節目となる
この事業に参加し記念の
横断幕とのぼりを作れた
ことをとても嬉しく思い
ました」と話してくださ
いました。

『横断幕・のぼり』制作・設置完了
記念事業第一弾として９月から制作を進めてきた

横断幕とのぼりが完成し、小学校周辺へ設置しました。

いずれも来年１１月に開催予定の記念式典の日まで

およそ１年にわたって掲げます。

実行委員会だより
第２号をお読みい
ただきありがとう
ございます。❆ＰＴ

Ａ役員だった５年間、毎年
のように「来年は広報部に
入りたいから役員は今年で
やめる」と言っていたほど
広報誌作成はやってみたい
ことのひとつでした。当時
それが叶うことはなかった
のですが、周年事業に携わ
ることになり夢を叶えるチャ
ンスが到来します。実行委
員会だよりの発行が決まっ
たのです。迷うことなく作
成担当を買って出ました。
実際に作ってみると想像よ
りも難しく、夢の広報誌作
成を引き受けたのに、夜ご
と広報誌作成の夢にうなさ
れています。❆今年も残す
ところあと僅か。来年のこ
とを考えると今から心が踊
ります。皆様どうぞ良いお
年をお迎えください。【ka】
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